

La consultation citoyenne sur les mobilités, mise en place par la Région permet d'exprimer vos difficultés et éventuellement vos propositions pour une meilleure circulation dans le sud.

Nous vous invitons vivement à participer aux débats qui se dérouleront jusqu'au 23 juillet. Pour notre part nous sommes favorables à une large déviation qui connecterait La Cafrine à Saint Louis, via Bassin Plat et Ravine des Cabris. Saint Pierre manque cruellement de pistes cyclables, les quartiers sont insuffisamment connectés entre eux par des modes de transports doux (vélos ...) . On pourrait par exemple utiliser et reconvertir l'existant (canal St Etienne ..) pour développer ce type de transports. Les rotations des transports en commun sont encore insuffisantes pour desservir de façon satisfaisante la ville, les quartiers et les écarts, il est nécessaire de les intensifier.

Nous devons par ailleurs innover pour nous connecter aux villes voisines, échapper au tout automobile et reprendre les projets de tramways urbains et interurbains, penser le transport par téléphérique , à l'échelle des communautés d'agglomération Civis et Casud, et travailler à leur fusion. Bref, avoir une véritable vision pour notre commune et son aire urbaine.

Virginie GOBALOU ERAMBRANPOULLE

Pascal BASSE